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Verbale della Commissione Paritetica n° 5/2016 

 

Il giorno 27/07/2016, alle ore 10:00, a seguito di regolare convocazione, si è riunita nella sala 
riunioni della segreteria didattica del Dipartimento di Medicina Veterinaria, strada provinciale 
per Casamassima km. 3, Valenzano, la Commissione Paritetica con la seguente composizione: 
 

Composizione della Commissione Paritetica 

Cognome e Nome P AG A 

OTRANTO Domenico (Coordinatore) X   

    
DOCENTI    

TINELLI Antonella (Segretario Verbalizzante) X   
PETAZZI Ferruccio X   
CARELLI  Grazia X   
PERILLO Antonella  X  
TATEO Alessandra X   
     
CRESCENZO Giuseppe (delegato alla didattica) X   
    

STUDENTI    
BARRESI Teodosio X   
DE PALMA Valeria X   
GIACOVELLI Vito X   
SCARPATA Giovanni X   
VITOLO Chiara X   

 
Partecipano senza diritto di voto alla riunione della Commissione: 
La Sig.ra Francesca COLAIANNI, Manager Didattico del Dipartimento di Medicina Veterinaria; 
La Sig.ra Chiara LUISI, Capo Area della Segreteria Studenti. 
 
Sono stati inoltre convocati: 

- Il Delegato Erasmus prof.ssa Grazia GRECO 
- la Prof.ssa Maria TEMPESTA Coordinatore del Corso di Studi in Medicina Veterinaria 

LM 42; 
-  la Prof.ssa Gabriella ELIA, Coordinatore del Corso di Studi in Igiene e Sicurezza degli 

Alimenti di Origine Animale (LM 86); 
-  il Prof. Nicola ZIZZO, Coordinatore del Corso di Studi in Scienze Animali e Produzioni 

Alimentari (SAPA); 
-  

 
Il Coordinatore, constatata la validità dell’adunanza, dichiara aperta la seduta. 
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O.d.G. 
1. Approvazione verbale n.4 del 17/06/2016 
2. Comunicazioni 
3. Regolamento tesi 
4. Bozza Relazione paritetica 2016 
5. Criticità Erasmus 
6. Schede valutazione studenti 
7. Varie ed eventuali 

 
1)Approvazione verbale CP n°4/2016 
Il Coordinatore cede la parola alla prof.ssa Tinelli, segretario verbalizzante, la quale dà lettura 
del verbale n°4 della seduta della CP del 17/06/2016. La Commissione lo approva 
all’unanimità. 
 
2) Comunicazioni 
Il Direttore ringrazia la prof.ssa Tinelli per lavoro svolto, e in accordo col prof. Crescenzo, Le 
chiede di assumere il ruolo di Vice Coordinatore della Commissione. La prof. Tinelli ringrazia 
per la fiducia e accetta tale incarico. 
 
3) Regolamento tesi 
Il Prof.  Otranto ribadisce che entro Dicembre il nuovo Regolamento Tesi deve essere 
approvato dagli organi collegiali e inserito nel Regolamento Didattico dei Corsi di Laurea; 
sollecita i rappresentanti degli studenti a inviare le loro osservazioni da inserire nella nuova 
bozza, che verrà ridiscussa nella prossima riunione di CP. 
 
4) Bozza Relazione paritetica 2016 
Il prof. Crescenzo ricorda che entro metà Ottobre è necessario preparare la bozza della 
Relazione annuale CP. A tal proposito, a ciascun componente viene assegnato un quadro da 
compilare e presentare entro la prossima riunione di settembre, secondo tale schema: 
Quadro A: prof Petazzi 
Quadro B: prof.ssa Carelli 
Quadro C: Studenti 
Quadro D: prof.ssa Perillo 
Quadro E: prof.ssa Tateo 
Quadro F: Studenti 
Quadro G: prof.ssa Tinelli 
 
 
5) Criticità Erasmus 
-la prima criticità presentata dalla prof.ssa Greco riguarda la possibilità che le attività di 
tirocinio del IV e del V anno vengano riconosciute separatamente. Dopo averne discusso 
ampiamente si decide di affidare a un gruppo di lavoro, costituito dal Responsabile del 
Tirocinio, dai Presidenti dei Corsi di Laurea, dal delegato Erasmus e da una rappresentanza 
studentesca, l’elaborazione di un regolamento interno del corso di studio col fine di risolvere 
le difficoltà emerse. 
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- la seconda criticità riguarda la verbalizzazione degli esami degli studenti in entrata. Spesso 
accade che l’e-learning non corrisponda alla nostra organizzazione e verbalizzazione esami. 
Per il momento, essendo ancora la verbalizzazione cartacea il problema non sussiste, ma è un 
problema da presentare in Ateneo per il futuro, verificando la possibilità di passare in essetre, 
e quindi in un sistema di registrazione che dia visibilità a questi studenti, favorendo 
l’internazionalizzazione.  
- terza criticità riguarda la valutazione linguistica d ‘ateneo che prevede un livello molto alto 
di conoscenza della lingua (B1) rispetto ad altre sedi, e che limita quindi la partecipazione 
studentesca al programma. Il prof Crescenzo propone di esporre tali difficoltà in Ateneo.  
 
La Commissione unanime approva le azioni da intraprendere per risolvere tali criticità. 
 
6) Schede di valutazione studenti 
La Commissione, presa visione delle schede di valutazione degli insegnamenti compilate dagli 
studenti, dà mandato ai Coordinatori dei corsi di studio di organizzare incontri con i docenti 
titolari di quegli insegnamenti in cui sono state evidenziate criticità.  
 
7) Varie ed eventuali 
Il Direttore informa che il PQ dell’Ateneo ha pubblicato le schede di valutazione degli studenti, 
elaborate col nuovo software VOS e chiede ai Presidenti dei Corsi di Laurea di elaborare una 
breve relazione sulle eventuali criticità emerse. 
 
Il prof Otranto comunica l’idea di organizzare un Welcome della matricola, finanziato dalla 
sezione di Parassitologia e in collaborazione con i rappresentanti del Newteam. Durante tale 
giornata di benvenuto, che si svolgerà intorno alla metà del mese di Ottobre, i Presidenti 
presenteranno il proprio Corso di Laurea e i Docenti afferenti e distribuiranno alle matricole 
un Kit di benvenuto comprendente un fonendoscopio, un green e un vademecum con tutte le 
informazioni relative al Campus di Veterinaria. 
 
Il Direttore informa che sono avviati i lavori di Riqualificazione della rotatoria nei pressi del 
Penny. 
 
Non essendoci altre voci da discutere, alle ore 13.30, la Commissione Paritetica si ritiene 
conclusa. 
 
 
 
Il Segretario        Il Direttore del DiMeV 
Prof.ssa Antonella Tinelli      Prof. Domenico Otranto 


